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Plenário das /Jpf,rhPrarn,,.\: 

Protocolo 

N.0 132, Liv. 24, Fls. 

às 13:45hs. 

Senhor Presidente: 
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APROVADO POR UNANIMIDADE 

Em sessão de O 2 MAR· 20 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Em 02/03/2015. 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
X Requerimento 
O Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

N°.018/2015 

Requeremos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e a 
SECRETARIA DE INDÚSTRIA E COMÉRCIO, solicitando através do Setor Competente 
informações sobre o setor industrial de Barra do Garças: 

1. Quantas empresas que receberam doações de terrenos nos anos 2013 e 2014 já começaram a 

edificar suas obras e quais são? 

2. Quantas empresas ainda não edificaram nada e quais s ? 

3. Quais obras de infraestrutura a prefeitura já fez, leva do em consideração abertura de ruas, 
iluminação pública, saneamento, asfaltamento? 

4. Quantas doações foram feitas, os valores das doações e qua tos terrenos já devem ser retomados 

pela municipalidade, tendo em vista o não cum imento da lei e e~ão aos prazos determinados? 

Sala das Sessões da Câmar Barra do Garças-MT., 02 
de março de 2015. 
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APROVADO POR UNANIMIDADE 
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N.0 l32, Liv. 24, Fls. __ Em 02/03/2015. 

às 13:45hs. 

Senhor Presidente: 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
X Requerimento 
O Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

N°.018/2015 

Requeremos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL e a 
SECRETARIA DE INDÚSTRIA E COMÉRCIO, solicitando através do Setor Competente 
informações sobre o setor industrial de Barra do Garças: 

1. Quantas empresas que receberam doações de t renas nos anos 2013 e 2014 já começaram a 

edificar suas obras e quais são? 

2. Quantas empresas ainda não edificaram nada e qua 

3. Quais obras de infraestrutura a prefeitura já fez, vando em consideração abertura de ruas, 
iluminação pública, saneamento, asfaltamento? 

4. Quantas doações foram feitas, os valores das doações e uantos terrenos já devem ser retomados 

pela municipalidade, tendo em vista o não cumprimento da i e relação aos prazos determinados? 

Sala das Sessões da Câm arra do Garças-MT., 02 
de março de 2015. 

~ 

CARDOSO NETO 
) 


